

LÍNEA ICO SE CONSIDERA FUNDAMENTAL PARA AYUDAR A EMPRESAS Y AYUNTAMIENTOS

# Los presupuestos de 2012 serán “serios”

Así lo ha manifestado el consejero de Economía y Hacienda que ha dicho que las cuentas se harán cuando se convoque el Consejo de Política Fiscal

**EyE**  
C-LM

El consejero de Economía y Hacienda, Diego Valle, ha asegurado que el Gobierno de Castilla-La Mancha se propone realizar unos “presupuestos serios” una vez que el Gobierno central convoque el Consejo de Política Fiscal y Financiera y se proporcionen los datos de ingresos y gastos con que van a contar las comunidades autónomas para el próximo ejercicio.

Valle ha hecho estas afirmaciones al inicio de la reunión que ha mantenido con la Confederación de Empresarios de Guadalajara, a la que también ha asistido el delegado de la Junta en Guadalajara, Porfirio Herrero, y Ramón Aguirre, diputado por Guadalajara.

“Hay dos factores que no conocemos”, ha dicho el consejero, “el 85% de los ingresos y el 45% de los gastos. La previsión estaba hecha en julio con un crecimiento del 2%, pero el viernes, la UE lo fijó en el 0,7%”.

Ante este escenario, Valle ha afirmado que “tenemos que hacer unos presupe-



El consejero se reunió con la Confederación de Empresarios de Guadalajara.

## PREVISIÓN El Gobierno quiere saber qué ingresos recibirá del Estado

tos serios, porque si no, las entidades financieras no se lo van a creer y no nos van a financiar, y si no nos financian, no podremos pagar y

seguiremos estrangulando a las empresas”.

El consejero también ha recordado que el PP va a poner en marcha una serie de iniciativas para reducir la morosidad, un tema que supone la principal preocupación de los empresarios. En este punto, ha recordado las medidas que el PP ya ha promovido en el Congreso de los Diputados y que también se implantarán en Castilla-La Mancha.

En primer lugar, que las pymes puedan descontar cualquier impago que tengan con las administraciones de sus obligaciones pendientes con Hacienda. Además, que no tributen por el IVA de los servicios realizados mientras no cobren las facturas. Asimismo, se hace imprescindible poner en funcionamiento la línea ICO para financiar las deudas de ayuntamientos con pymes y autónomos.

APOYO GOBIERNO REGIONAL



El consejero en su visita a una empresa.

## Reconocimiento al esfuerzo de los emprendedores

Jesús Labrador agradeció el trabajo de los emprendedores para generar riqueza y empleo

el “trabajo que llevan a cabo” en esta empresa y otras muchas instaladas en la región y ha recordado que la Ley de Emprendedores, impulsada por el Gobierno regional, nace con el objetivo de facilitar las condiciones y los trámites a aquellos ciudadanos que quieren crear una empresa y generar riqueza y empleo. En este mismo sentido, el consejero de Presidencia y Administraciones Públicas ha subrayado el apoyo del Gobierno regional a los responsables de generar puestos de trabajo que son las PYMES y a los autónomos.

**EyE**  
C-LM

El consejero de Presidencia y Administraciones Públicas de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Jesús Labrador, ha agradecido el esfuerzo de los emprendedores por su “compromiso para generar empleo, riqueza e involucrarse en el futuro de Castilla-La Mancha”. En declaraciones a los medios de comunicación en una visita a las instalaciones de Ibercacao en Quintanar de la Orden (Toledo), Labrador ha agradecido

Finalmente, Labrador ha querido marcar esta visita a Quintanar de la Orden (Toledo) en el “compromiso del Gobierno con los municipios de nuestra región”.

## PARA QUE TU EMPRESA LLEGUE AÚN MÁS LEJOS

APOYAMOS TU SALIDA AL EXTERIOR

Cívica Empresas trabaja conjuntamente con la empresa y pone a disposición su experiencia, su amplia presencia nacional e internacional, una cartera de servicios y productos adaptados a sus necesidades y, sobre todo, más de 7.500 profesionales trabajando en una nueva forma de hacer banca basada en la transparencia y en la participación: Banca Cívica.

Para solicitar más información, dirígete a nuestras oficinas o escríbenos a [internacional@bancacivica.es](mailto:internacional@bancacivica.es)

**CIVICA** Empresas

**Caja de Guadalajara**

